

Markus Mohr – Postfach 50 03 21 – 52087 Aachen

Herrn Oberbürgermeister
Marcel Philipp
-Rathaus-
52058 Aachen

Per E-Post an: oberbuergemeister@mail.aachen.de

Eingang bei FB 01
09. Okt. 2015

Markus Mohr

Mitglied im Rat der Stadt Aachen

Zeppelinstraße 67
52068 Aachen

T: 0241 435233-0
mohr.aachen@posteo.de
www.markus-mohr.info

09.10.2015

Anfrage: Entwicklungsstand Velocity

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Juli 2014 beschloss der Rat fraktionsübergreifend einen Gründungszuschuss für die Velocity Aachen UG und bewilligte einen Zuschuss von 305.000 Euro. Velocity wurde als eines der ehrgeizigsten Verkehrsprojekte der letzten Jahre angepriesen. CDU-Fraktionschef Harald Baal sprach von einem großen Mehrwert, der die Anschubfinanzierung rechtfertige. Der SPD-Fraktionschef Michael Servos war überzeugt, dass Velocity ein Baustein sei, um die Umweltzone zu verhindern. Wie sich bereits herausgestellt hat eine grobe Fehleinschätzung von Herrn Servos.

Der öffentliche Betriebsstart mit 20 Stationen und mehr als 200 Pedelecs war für April 2015 geplant. Im Jahr darauf soll es dann bereits 40 Stationen mit mehr als 400 Pedelecs geben. Das Ziel mit 100 Stationen und 1000 Pedelecs soll spätestens 2019 erreicht werden.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die Testphase abgeschlossen und welche Erkenntnisse ergeben sich daraus?
2. Seit wann ist die Pedelec-Teststation auf dem Campus-Gebiet in Betrieb bzw. ab wann wird diese eingerichtet sein?
3. Was lässt sich über das Nutzerverhalten sagen und wie viele Kilometer wurden insgesamt mit den Elektrofahrrädern gefahren?

4. Wie viele Stationen befinden sich aktuell in Betrieb, wie viele befinden sich konkret im Aufbau und wie viele Elektrofahrräder stehen den Bürgern derzeit bereit?
5. Wie bewertet die Verwaltung den aktuellen Entwicklungsstand zur Errichtung des Verleihsystems?

Mit freundlichen Grüßen



Markus Mohr

signiert
Markus Mohr
2015-10-09